



Patricia Alexandre

Après 10 ans à la direction de Gault Millau et 17 années passées à la direction de la rédaction du journal L'Hôtellerie- Restauration, Patricia Alexandre a posé ses valises en Provence pour créer un domaine viticole entre Gordes et l'Isle sur la Sorgue, Le domaine des Peyre à Robion.

Après une restructuration totale du domaine, la construction d'un chai de vinification, la rénovation des bâtiments et la création de cinq gites, les vins du Domaine des Peyre sont aujourd'hui présents sur les plus belles tables de la région et d'ailleurs.

DOMAINE DES
PEYRE